
２年ぶりのＰＴＡ総会お世話になりました
４月２１日（水）、２年ぶりとなるＰＴＡ総会を無事に開催することができました。これも、澤田ＰＴＡ会

長さんをはじめ、新旧ＰＴＡ役員の皆様、ＰＴＡ会員の皆様のお陰と心より感謝申し上げます。

昨年度は、コロナウィルスに翻弄され引き算ばかりの学校経営でしたが、今年度は、感染症対策を

きちんと講じた上で足し算の学校経営にしていくつもりです。子供たちの豊かな学びのため、そし

て未来に向かうための充実した１年になるよう、全職員で頑張って参りますので、どうぞよろしくお

願いいたします。

澤田ＰＴＡ会長さんの

熱のこもったあいさつ

約８０名の保護者の皆様にご参加いただきました 授業はいつでも全集中！

上庭の松の木について
上庭に、幹周り１６０センチほどもある松の木が植えてあります。いつ頃植えたものなのか、いわ

れについても不明ですが、根元から西に傾いており、倒れた時のことを考えるとかなり危険なの

で、子供たちが安心して遊べるように、できれば伐採したいと考えています。松の木についての

情報や、ご意見等ございましたら、校長までお知らせください。
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学 校 だ よ り
令和３年 ４月２３日
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学校評議員さんのご紹介
平成２９年度から４年間お世話になった学校評議員さん５名が、昨年度末に退任されました。５名

の評議員さんには、日頃から本校の教育活動や子供たちの様子をていねいに見ていただき、より

よい学校づくりのために、建設的なご意見をいただきました。４年間のご尽力に深く感謝申し上

げます。そして、今年度新たに４名の学校評議員さんをお願いしています。どうぞよろしくお願い

いたします。

☆お世話になりました☆ ♪よろしくお願いします♪

堀江昌弘 様 石野實雄 様 鈴木惠美子 様 田島富男 様

加藤美津江 様 戸室勝博 様 和田千絵 様 浅香典靖 様

中島美智子 様

５月２９日（土）に令和３年度の運動会を開催いたします。コロナウィルス

感染拡大防止の観点から、今年度も児童・児童の家族・職員のみでの半日

開催となります。地域の皆様に応援していただけないのは、本当に残念で

す。運動会の様子は、後日、学校だよりとホームページのブログでご紹介

いたします。

さきっ子から学んだこと
入学式の翌日、１年生の弟と手をつないで昇降口に入ってきた上級生がいました。上履きに

履き替えさせ、手指の消毒を促し、一緒に１年教室に送っていく後ろ姿に胸が熱くなりました。

２日目は、寄り添って教室まで送っていました。もう、手をつないでいませんでした。３日目、上

履きを履いた弟に、その子は、「一人で教室に行ける？」と、聞きました。そして、不安そうに頷

いた弟が、教室に入るまで遠くから見守っていました。今はもう、弟が教室に入るまで見守って

はいません。昇降口で「バイバイ」と手を振ってそれぞれの教室に向かいます。朝の昇降口で

見つけた、素敵なさきっ子の姿です。

５月の主な行事
６日（木） 避難訓練① 口座振替日① ＰＴＡ本部打ち合わせ会議１９：００～図書室

７日（金） 【さき小人権の日】 運動会全体練習 視力検査

１０日（月） 講話朝会

１１日（火） 眼科検診

１２日（水） 兄弟学年ふれあい集会 ＰＴＡ運営委員会2１９：００～図書室

１７日（月） 音楽集会

１９日（水） ＰＴＡ特別下校

20日（木） わくわくタイム① 口座振替日②

21日（金） 運動会全体練習

24日（月） 児童集会

26日（水） 歯科検診 ＰＴＡ本部打ち合わせ会議１９：００～図書室

27日（木） 全国学力・学習状況調査（６年）国・算 とちぎっ子学習状況調査（４・５年）国・算・理

29日（土） 運動会

30日（日） 運動会予備日

31日（月） 運動会代休


